
 

Кировское областное государственное общеобразовательное автономное учреждение 

«Вятский многопрофильный лицей» 

 

 

Протокол №5                                                                  от 15.09.2017 г. 

 

Заседания комиссии по рассмотрению и принятию критериев оценки качества и 

результативности труда работников учреждения. 

 
Присутствовали:  

Комиссия в составе: 

Председатель:  зам. директора по НЭР А.В.Устюжанин 

Члены комиссии: 

Ошуркова Е.А., заместитель директора по НМР; 

Смирнова Е.А., председатель профкома - секретарь комиссии; 

Плетенева Н.Н., учитель; 

Овчинникова Т.В., учитель; 

Еремеева О.Н., учитель; 

 

Гости: главный бухгалтер Халевина Е.В. (по приглашению), завучи по ВР Корнилова О.А., 

Хилалутдинова А.М., Кошкина О.Н. 

Отсутствовали: Парфенова В.А., Гайфутдинов Р.К. 

 
Повестка дня: 

1. Рассмотрение таблиц стимулирующих выплат на следующий учебный год. Принятие изменений. 

2. Планирование деятельности комиссии на текущий год. 

 

 

1. По первому вопросу выступил председатель комиссии. Он напомнил членам комиссии, что на 

предыдущем собрании им были выданы новые таблицы критериев по должностям «учитель», «классный 

руководитель», «педагог-организатор», «педагог-психолог», «социальный педагог» и «библиотекарь» 

для детального изучения и предложил высказаться по сути изменений. Овчинникова Т.В. предложила 

рассмотреть каждый критерий отдельно и прокомментировать предложенные в таблицах принципы 

начисления баллов. Предложение было принято и члены комиссии рассмотрели каждый критерий в 

отдельности. После обсуждения всех таблиц по всем должностям председатель комиссии Устюжанин 

А.В. предложил проголосовать за принятие новых критериальных таблиц стимулирующих выплат в 

целом. 

 

Результаты голосования:  

За – 6 чел.   Воздержались – нет  Против - нет  

 

Решение принято. 

 

  По предложению председателя профсоюзного комитета Смирновой Е.А. было решено данные таблицы 

довести до сведения работников и организовать общественное обсуждение новых критериев для внесения 

корректив в случае поступления принципиально важных предложений. 

 

2. По второму вопросу после обсуждения было решено провести следующее заседание комиссии через 

месяц после проведения общественного обсуждения критериев. А дальше спланировать проведение 

заседаний по мере необходимости. 

 

Председатель комиссии                                              А.В.Устюжанин 

 

Секретарь                                                                     Е.А.Лямина 


